

Consejos de esculapio a su hijo

Gerardo Pérez Ruiz

Grupo: A

Grado: 1

Fisiología

Dr. Daniel López castro

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de febrero de
2022

Introducción

La carta de esculapio a su hijo fue un consejo de muy buena importancia, esculapio fue un dios griego que es el padre de la medicina, dirigió un consejo para su hijo que pretendía ser médico, actualmente todo estudiante de medicina debe leer esa carta de mucha importancia porque de igual manera va dirigido para a todo aquel que ha decidido estudiar la carrera de medicina. Es tener en cuenta los valores étnicos que debe tener un médico, es de manera fundamental tener los escrúpulos de gran importancia para que se forme un buen doctor. Nos dice que al entrar a la carrera de medicina tendremos que ser muy reservados, y no realizar las mismas tareas que se hacían antes, sino prestar los servicios adquiridos del aprendizaje y ser muy honrados.

Consejo de Esculapio a su hijo

Esculapio un dios griego padre de la medicina, le dejó una carta a su hijo que pretendía ser médico teniendo en cuenta que antes de entrar a la carrera de medicina nos pasa muchas cosas en la cabeza si es realmente lo que queremos, si es lo que nos apasiona, tal vez a muchos de nosotros venimos del área de salud y sabemos que ser médico no es cualquier cosa más que nada es analizar antes de entrar a la carrera. Esculapio le dijo a su hijo que tenía que renunciar a su vida privada, no estar con la familia más seguido, no realizar las mismas actividades de antes y es lo que nos ocurre al entrar al primer día de la carrera de medicina, no tenemos que ser cerrados en mente. Tenemos que juntarnos con los que podemos confiar y ayudar a ejercer la carrera, ya que es una carrera donde se debe trabajar con equipo y apoyo de cada integrante. Esculapio dijo que nunca nos criticaran por nuestros conocimientos, sino por la vestimenta, el diseño de tu casa pero actualmente siempre hay alguien que contradice tus conocimientos aprendidos muy de las pocas veces es concreto la crítica que los demás dicen por ti. Es tener en cuenta que siempre habrán muchos que te critiquen tus conocimientos pero eso retroalimenta el conocimiento muchas de esas veces no es una crítica si no algo complementario. Esculapio dijo que si nos gusta la verdad en esta carrera no siempre diremos la verdad del paciente de lo que padece lo cual significa para no agravar o preocupar al enfermo, o también guardar muchos secretos y no contarlos el médico es alguien que se ira con muchos secretos la medicina es oscura. Nos dice que la medicina no solo entremos por hacernos ricos es lo que mayormente los nuevos estudiantes entran por ese mismo motivo finalmente logran fracasar por el solo interés y no por pasión, porque al momento laboral nos toparemos con todas las enfermedades de lo más frecuente a lo más raro, como también nos encontraremos con lo más repugnante del ser humano, soportar el olor de lo que llegue, no hacer repugnancia a la persona más sucia. Normalmente es el médico que solo entra por el afán de hacerse rico y no por hacer el beneficio del enfermo.

Esculapio menciona que no importa el clima, la hora, si es un mal día tú debes ejercer tu trabajo como médico y es lo que mayormente lo hacen los buenos médicos. En la hora de la comida siempre llegará una persona que necesite atención inmediata y sin importar tú debes atenderlo sin importar ninguna de las circunstancias. Todo lo que escribió Esculapio es lo que debe tener el estudiante de medicina al entrar a la carrera, se sabe que es una carrera muy difícil, pero aun así se logra hacer los objetivos, Esculapio el dios griego el padre de la medicina, a un punto profetizó lo que el médico en un futuro le iba suceder, hasta hoy en el siglo XXI se sigue presente todo lo que Esculapio mencionaba para todos sus hijos médicos que somos nosotros en un futuro. El ser médico es renunciar la vida social, alejarse de la familia y no realizar las mismas actividades de antes, porque en la medicina debe ser muy entregada por el estudiante y por el trabajador en un nosocomio.

Conclusión

El consejo de Esculapio a su hijo es para todo aquel que ejercerá en la carrera de medicina que siempre tendrá presente aquel alumno, que tendrá un cambio en su vida y de sus familiares, al estar en la carrera te hace cambiar de perspectiva de ver las cosas y ser un buen alumno. Esculapio nos dejó un consejo muy importante para el estudiante y para el médico que ya está ejerciendo, porque al tener un paciente en nuestras manos es tratar de llevarlo a la rehabilitación, entendiendo que sin importar las horas, el tiempo siempre atender a esa persona que la requiera. Con final Esculapio era un dios griego padre de la medicina que le dejó un consejo para a todos aquellos médicos que ejercerán la carrera.